VTB-Athletin mit Erfolg bei den Deutschen Meisterschaften über 10 km in Leverkusen

Bei frühlingshaften Bedingungen und schönstem Sonnenschein wurden in Leverkusen im Rahmen des Laufes "Rund um das Bayer-Kreuz" die Deutschen Meisterinnen und Meister über zehn Kilometer auf der Straße ermittelt. Für die kompletten zehn Kilometer mussten die Teilnehmerinnen und Teilnehmer vier Runden um den Leverkusen-Chempark und einen abschließenden Streckenabschnitt von rund 0,31 Kilometern bis ins Ziel zurücklegen.

Im letzten der insgesamt 8 Laufwettbewerbe gingen die Frauen und Männer der Altersklassen ab 50 ins Rennen, unter ihnen VTB-Athletin Marlen Webersinke. Für sie war es die erste Teilnahme bei einer Deutschen Meisterschaft über 10 km. Im relativ konstanten Tempo, Zwischenzeit nach 5 km war 25:44 min (brutto) bzw. 25:38 min (netto), konnte sie die vier Runden laufen, auf der Schlussgeraden sogar noch etwas schneller werdend. Die Ziellinie erreichte die VTB-Athletin nach 52:18 min (brutto) bzw. 52:11 min (netto), womit sie sich mit großem Erfolg bei den Deutschen Meisterschaften als Siebte ihrer Altersklasse W60 platzierte und eine DLV-Urkunde erhielt. "Endlich, meine erste Urkunde auf der DM-Ebene", strahlte Marlen W. am Ende vor Glück.





